

Saint-Père, a déposé à ses pieds l'expression des sentiments des catholiques de Rome.

Le Saint-Père, après avoir témoigné sa reconnaissance aux Romains, a parlé avec une grande satisfaction des innombrables manifestations dont il a été l'objet de la part de toutes les nations du monde à l'occasion du 20 septembre, et des Congrès et des meetings qui viennent de se réunir en beaucoup de villes étrangères, avec un large concours de catholiques, faisant remarquer qu'il faut être bien reconnaissant à la bonté divine qui, d'un événement si douloureux, tel que la commémoration de la prise de Rome, sait profiter pour procurer de nouvelles gloires à l'Église et à la Papauté.

Rome, 7 septembre.

Les journaux ministériels donnent l'annonce officielle de la visite du roi du Portugal à Rome. Il logera au Quirinal, dans l'appartement occupé, autrefois, par l'empereur d'Allemagne. Le roi Humbert viendra à Rome pour le recevoir, puis le roi Charles se rendra à Monza pour visiter la reine.

Il n'y a pas de doute que l'intention du roi de Portugal était de visiter les souverains d'Italie à Monza, mais le roi Humbert lui a répondu : " Ou à Rome, ou point de visite. " Le jeune roi n'a pas su résister à l'injonction de son oncle.

Il va sans dire que les portes du Vatican resteront fermées au visiteur du roi Humbert, à l'hôte du Quirinal.

On sait que le trône du roi de Portugal est presque aussi chancelant que celui de l'usurpateur Humbert.

Rome, 14 octobre.

La nouvelle officielle que le roi de Portugal ne fera pas sa visite aux souverains d'Italie à Rome, a fait perdre